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C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "O.I.R.M. - S. ANNA NON MANTIENE GLI IMPEGNI PRESI" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE D'AMICO IN DATA 3 MAGGIO 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 

- in data 19 gennaio 2010, la Giunta Comunale di Torino deliberava (mecc. 2010 00096/030) 
un'approvazione di progetto di recupero e rifunzionalizzazione di parte dei locali piano 

terra della Scuola E. Fermi ad uso esclusivo della Circoscrizione 9, intervento e 
finanziamento a carico dell'Azienda Ospedaliera O.I.R.M.- S. Anna; 

- in narrativa alla delibera si legge la disponibilità da parte dell'Azienda Ospedaliera a 
finanziare la fornitura e posa di un prefabbricato di dimensioni in pianta 6,00 x 10,00 metri 

sull'area esterna compresa tra la Palazzina Karl Marx e la scuola E. Fermi;  
 

CONSIDERATO 
 

che ad oggi non risulta che l'Azienda Ospedaliera abbia onorato il suo impegno a fronte di una 
concessione fatta dal Comune di Torino; 

 
RILEVATO 

 
che da un sopraluogo eseguito, l'area in oggetto, adibita a bocciofila e frequentata da parecchie 

persone anziane, si trova in situazione di estremo degrado;  
 

VALUTATO INOLTRE 
 

che lo spirito della deliberazione di Giunta, andava nella direzione di mantenere i locali dove 
erano svolte attività di aggregazione di notevole importanza per la cittadinanza del quartiere; 

 
CONSIDERATO INFINE 

 
che, al di là degli impegni presi, per giunta sanciti con un atto amministrativo , non è eticamente 

corretto far frequentare a delle persone anziane un ambiente malsano e poco consono con quelle 
che sono le finalità per cui è preposto;   
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INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 

1) se sono a conoscenza di tale problema; 
2) come s'intende procedere nei confronti dell'Azienda Ospedaliera per l'adempimento del loro 

impegno dichiarato e decretato con la delibera di Giunta ; 
3) se non ritengano urgente e necessario un sollecito immediato all'Azienda Ospedaliera pena 

la revoca della concessione dei locali all'O.I.R.M - S. Anna.   
 

F.to Angelo D'Amico  


